

PA 141124 Ryanair nimmt Alicante ins Sommerangebot 2025 auf

Andreas Gruber und Marcel Pouchain Meyer zu Gast am Salzburg Airport

Geschäftsführerin Bettina Ganghofer lud gemeinsam mit Laudamotion und Ryanair zum Pressefrühstück / im Winter mit Ryanair nach London Stansted, Manchester und Dublin / Alicante neben London Stansted als neues Sommerziel

Laudamotion Managing Director Andreas Gruber und Country Manager & Head of Communications DACH+ Marcel Pouchain Meyer kamen auf Einladung von Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer nach Salzburg. Beim gemeinsamen Pressefrühstück am 10. Dezember 2024 präsentierten Andreas Gruber und Marcel Pouchain Meyer die neuesten Entwicklungen von Ryanair sowie aktuelle Herausforderungen wie die Luftverkehrsabgabe in Österreich. Darüber hinaus hoben Gruber und Pouchain Meyer die partnerschaftliche Kooperation mit dem Flughafen Salzburg hervor. *„Den Salzburger Flughafen verbindet mit Ryanair seit dem 5. April 2001 eine lange und sehr erfolgreiche Partnerschaft. Die Basis dieser Zusammenarbeit baut auf Verlässlichkeit und gegenseitigem Vertrauen auf,“* so Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer. Ryanair ist der Erholung Österreichs nach der Pandemie verpflichtet wie das Verkehrswachstum von +160 % seit 2019 zeigt. Die Rahmenbedingungen für die Luftfahrtindustrie werden in Teilen Europas aber immer enger und teurer, das spüren sowohl Airlines als auch Flughäfen sehr deutlich.

Neben den großen Herausforderungen und den engen Rahmenbedingungen für die Luftfahrt lässt Ryanair neben den Winterflugstrecken London Stansted, Dublin und Manchester im kommenden Sommer mit einer neuen Flugverbindung in das sonnige Spanien aufhorchen. Zwei wöchentliche Flugverbindungen nach Alicante – jeweils montags und donnerstags – werden ab Salzburg angeboten. *„Als am schnellsten wachsende Airline in Österreich und Europas Fluggesellschaft Nr. 1 freut sich Ryanair, im Sommer 2025 noch mehr Auswahl und günstige Tarife für unsere österreichischen Kunden anbieten zu können. Ryanairs umfangreicher*

Winterflugplan ab Salzburg bietet bereits Destinationen wie London, Dublin und Manchester, im Sommer kommt nun Alicante dazu. Mit dem Engagement Ryanairs in Österreich verfügen Reisende aus der Region über mehr Flexibilität und können auf günstige Direktflüge innerhalb Europas zurückgreifen, damit unterstützt Ryanair den heimischen Tourismus und positioniert Salzburg als attraktives Reiseziel für internationale Gäste,“ so Gruber weiter. Der Flug an die Mittelmeerküste ergänzt das bestehende Ryanair-Angebot ab Salzburg, das aus London Stansted (ganzjährig) bzw. Manchester und Dublin im Winter besteht. Dadurch wird die Präsenz der irischen Airline am Salzburger Markt weiter gestärkt.

„Mit der Ankündigung der neuen Sommerstrecke Alicante beweist Ryanair einmal mehr ihr Engagement für Salzburg. Jede zusätzliche Strecke, die wir im Gesamtflugprogramm anbieten können, stärkt den Tourismus- und Wirtschaftsstandort sowohl in der Salzburger Region als auch im benachbarten Bayern. Alicante erweitert unser Destinationsangebot in Richtung Mittelmeer und ist eine wunderbare Ergänzung unserer Sonnenziele für den kommenden Sommer,“ so Ganghofer. Während des Pressemeetings richteten sowohl Laudamotion Managing Director Andreas Gruber als auch Flughafengeschäftsführerin Bettina Ganghofer den Appell an die kommende Regierung, die hohen Abgaben und die mangelnde Unterstützung im Bereich der technischen Weiterentwicklung in der heimischen Luftfahrtbranche zu überdenken. Ohne Flug kein Wohlstand, ohne Luftfahrt keine Wirtschaft und keine Standortansiedelungen.

Andreas Gruber fand gegenüber den anwesenden Medien deutliche Worte:

„Wir fordern die neue Regierung erneut auf, die schädliche Luftverkehrssteuer von 12 € abzuschaffen und kostensenkende Maßnahmen zu ergreifen, um den österreichischen Tourismus zu stärken und das Wirtschaftswachstum anzukurbeln. Ryanair kann in den nächsten fünf Jahren noch mehr Verkehrswachstum in Österreich ermöglichen, aber nur, wenn die Regierung diese schädliche Steuer abschafft, wie es die italienische und schwedische Regierung bereits getan haben.“

Ryanair Kennzahlen

- Salzburg seit 2001: bisher 3,5 Millionen Passagiere (Sommer 2025: 4x London Stansted, 2x Alicante)
- 95 Basen in 37 Ländern in Summe 235 Flughäfen
- starke Post Covid Erholung, + 35%
- 350 B737 bestellt (Type mit 20% weniger Emissionen, 50% weniger Lärm)
- Schweden, Italien, Ungarn & Polen senken Steuern, dort steigert Ryanair Wachstum
- Ryanair schnellst wachsende Airline mit +160% seit 2021
- alleine 2025: 90 neue Routen im Ryanair Netz

Unter www.salzburg-airport.com und www.ryanair.com schon heute den Sommertrip nach Alicante buchen.

Flugtage

Alicante	Montag & Donnerstag (März-Oktober)
London Stansted	täglich (November-März) Dienstag, Donnerstag, Samstag, Sonntag (April-Oktober)
Dublin	Samstag, Sonntag (Februar-März)
Manchester	Montag, Samstag (Dezember-März)